

El alcalde recibe al nuevo equipo directivo del Liceo Molière

Vva. de la Cañada, 31 de agos.2017.- El alcalde, Luis Partida y la concejala de Educación, Rosa M.^a García, recibieron ayer al nuevo equipo directivo del colegio Liceo Molière. A partir de este nuevo curso serán los responsables del centro: Valerie Servisolle, directora, Denie Olivier, director de Primaria y Yordan Olivier, director administrativo y financiero.

El Liceo Molière, centro perteneciente a la Misión Laica Francesa, abre sus puertas en Villanueva de la Cañada en el año 1993. Se trata de un centro bilingüe y multicultural, reconocido por los Ministerios de Educación francés y español, que abarca desde la etapa infantil hasta el bachillerato. En la actualidad, cursan sus estudios en él cerca de 800 alumnos con edades comprendidas entre los 3 y los 18 años.

Descuento para empadronados

Sus instalaciones se levantan sobre una parcela de titularidad municipal en virtud de una cesión del derecho de superficie, lo que supone para las familias empadronadas un descuento del 15% en la cuota de escolaridad mensual.